

## Elle a rendu sa bague de fiançaille

Soumis par

22-01-2013

Dernière mise à jour : 22-01-2013

Britney Spears veut définitivement tourner la page. Après sa récente rupture avec Jason Trawick, la chanteuse lui a rendu la bague de fiançailles qu'il lui avait offerte. Un bijou d'une valeur de 90.000 dollars, rapporte US Weekly. Britney est vraiment une fille réglée. Kim Kardashian devrait en prendre de la graine. Pas question pour la starlette de la télé-réalité américaine de rendre son énorme caillou à Kris Humphries, qui a été son mari pendant 72 jours, alors que c'est terminé depuis belle lurette et qu'ils ne cessent de s'envoyer des piques. Franchement, on se demande pourquoi Kim chipote pour un diamant.